



生徒会が中心となって部活動紹介を開催！



4月14日(水) 関工では、昨年実施出来なかった部活動紹介を第一体育館で開催しました。生徒会は、配置や発表順などを工夫して部活動紹介を企画しました。～ありがとう！～

先輩方は各クラブ毎に工夫したプレゼンテーションを行い、1年生の皆さんも楽しみながら見学することが出来たと思います。

また、各科(電気電子科・電気科・電子機械科・土木科)の集会では、会場を科ごとに分散して、先生方の紹介や先輩達との交流が実施されました。緊張していた1年生も学校の様子や雰囲気を感じる事が出来たと思います。

生徒会の皆さん行事の進行や準備にお疲れ様でした。

2、3年生は、1年生の皆さんの入部を歓迎するとともに、これからはじまる高校総体に向けて、今までの練習の成果を発揮できるよう頑張ってください。



ソフトテニス



生徒会長挨拶



柔道部



サッカー部

【部の実技紹介のアナウンスが丁寧でわかりやすかったと思います。】台本どおり！



工学研究部



囲碁将棋部



バレー部



バスケット部

【バスケットボール部は、迫力ある練習風景を再現してくれました】



ハンドボール部



陸上競技部



ラグビー部



弓道部



【土木科集会の様子】



野球部



技術の標 ここに在り

